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A  S e c r e t a r i a  d e 
Desenvolvimento Social 
de Santo Antônio de 
Posse, em parceria com 
o Sindicato Rural de 

Mogi Mirim, realizará 
um curso de artesanato 
utilizando folhas de-
sidratadas, entre os dias 
9 e 12 de setembro.

Na manhã desta se-
gunda-feira, 2 de se-
tembro, uma operação 
policial em Santo Antô-
nio de Posse culminou 
na prisão de dois in-
divíduos envolvidos em 
atividades de tráfico de 
entorpecentes. A ação 
teve início durante um 

patrulhamento de roti-
na, quando os policiais 
avistaram um homem de 
cabelos azuis mancando 
próximo a uma residên-
cia. Ao perceber a aproxi-
mação da equipe policial, 
o suspeito guardou algo 
no bolso e tentou se af-
astar rapidamente.

As escolas da rede 
pública municipal de San-
to Antônio de Posse estão 
sendo equipadas com apa-
relhos de ar condicionado 
nas salas de aula e pas-
sando por reformas, que 
incluem desde pintura a 

reparos nas instalações. 
Quatro creches também 
estão se encontram em 
obras para reforma e am-
pliação, resultando na 
criação de mais 240 vagas 
e praticamente zerando a 
fila por vagas. De acordo 

com a prefeitura, a edu-
cação está entre as áreas da 
administração municipal 
que mais recebeu melho-
rias e investimentos nos 
últimos quatro anos com o 
objetivo de melhorar ainda 
mais a qualidade no apren-

dizado e as condições do 
ensino para professores e 
alunos da rede municipal. 

“Educação também é 
uma das prioridades e um 
dos nossos compromis-
sos para Posse continuar 
avançando. Dessa forma, 

outro benefício alcançado, 
foi a manutenção da gratu-
idade do material escolar 
e do uniforme, como uma 
forma de garantirmos um 
ambiente escolar mais 
confortável e adequado 
para nossos alunos, além 

de garantir às famílias 
mais tranquilidade para 
que possam trabalhar e 
tenham onde deixar seus 
filhos em um ambiente 
com qualidade”, destacou 
o prefeito João Leandro 
Lolli.

Santo Antônio de Posse promove melhorias nas 
escolas da rede municipal 
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O último final de semana 
foi marcado por grandes 
emoções no Campo Mu-
nicipal José Ferreira Neto, 
onde ocorreram as quartas 
de final da 1ª Copa de Santo 
Antônio 2024. Com jogos 
disputados e muita garra, 
as equipes deram o seu mel-
hor em busca de uma vaga 
nas semifinais do torneio. O 

sábado foi um dia de golea-
das. No primeiro confronto, 
o time Dioferre demonstrou 
sua superioridade ao vencer 
a equipe 100 Limites por 
4 a 0. No segundo jogo do 
dia, o Real Aliança venceu 
por 3 a 0 o Canarinho. No 
domingo, os jogos foram 
mais equilibrados e emo-
cionantes. 

Na noite de sexta-feira, 
30 de agosto, o salão da 
Igreja Quadrangular em 
Santo Antônio de Pos-

se foi o palco de uma 
cerimônia marcante: a 
formatura da primeira 
turma do segundo seme-

stre de 2024 do Projeto 
FMT (Formação Mundo 
Trabalho), promovido 
pela Associação Pró-Vida.

No último sábado, 
cerca de 100 crianças 
do bairro Bela Vista, em 
Santo Antônio de Posse, 
vivenciaram uma tarde 

de pura alegria e apren-
dizado. Coordenado pelos 
missionários Pr. Francis-
co, Miss. Fábio, Pamela e 
Cristiane, o Projeto Cri-

ança Feliz proporcionou 
às crianças momentos de 
diversão, com atividades 
como brincadeiras, teatro 
de fantoches e danças.
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Vem aí a 2ª 
Feijoada da Nina: 
Não fique de fora!

Prepare-se para um dos 
eventos mais esperados 
da cidade! No próximo 
domingo, 08 de setembro, 
a partir das 11h, o Rancho 
Pegorari será palco da 2ª 
Feijoada da Nina, uma 
celebração que promete 
muita comida boa e música 
de qualidade.

A feijoada, que será 

servida à vontade, estará 
disponível das 11h30 às 
15h, garantindo que todos 
possam se deliciar com 
esse prato típico brasileiro. 
E não é só isso! A animação 
ficará por conta do grupo 
“Pagode dos Amigos” e do 
DJ MGT, que trarão mui-
to samba e pagode para 
levantar o astral do evento. 
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Vamos perder a Amazônia

A necessidade da tecnologia para recintos 
da terceira idade

Por Marco Moraes

Na semana em que 
se comemora o Dia da 
Amazônia (05/09), o 
Brasil e o mundo olham 
preocupados para um 
cenário que promete ser 
devastador. A estação 
seca da região está ape-
nas começando, e o fogo 
atinge uma grande área 
de lavouras e florestas. 
Os rios se aproximam 
dos seus níveis históri-
cos mais baixos, e toda 
a economia da região 
pode ser fortemente 
afetada.  Trata-se de 
mais um ano confir-
mando uma tendência 
de degradação ambien-
tal que tem sido cada 
vez mais marcante.

Os números mais 
recentes indicam que 
mais de 800 mil km² 
de florestas já foram 
destruídos, correspon-
dendo cerca de 19% do 
bioma. Estamos camin-
h a n d o  r a p i d a m e n t e 
para perder 1 milhão 
de km², que correspon-
de a quase 20% dos 5,5 
milhões de km² que 
representam toda a área 
da Amazônia brasileira.

Pode-se argumentar 
que o Cerrado e a Mata 
Atlântica já perderam 
muito  mais  de  suas 
áreas originais,  e os 
biomas ainda resistem, 
embora precariamente. 
Mas, na Amazônia, o 
caso é diferente. Com 
sua dependência da alta 
reciclagem de água e 
seus solos pouco espe-
ssos, estima-se que, se 
um trecho de floresta 
perder cerca de 25% de 
suas árvores, poderá 

não se  recuperar.  É 
por isso que o Códi-
go Florestal determina 
que as propriedades 
preservem 80% de sua 
mata nativa, uma deter-
minação que, evidente-
mente, não está sendo 
cumprida.

As queimadas que 
estamos vendo agora 
são mais um instru-
mento nas mãos dos 
criminosos que desa-
fiam abertamente a lei. 
Afinal, argumentarão 
que, como não podem-
os mais recuperar as 
áreas queimadas, é mel-
hor transformá-las em 
pastagens ou monocul-
turas. Essa estratégia 
é utilizada tanto nas 
propriedades já instala-
das quanto pelos grile-
iros que invadem áreas 
públicas para depois 
vendê-las.

Com tudo isso, um 
espectro que vem ron-
dando a Amazônia há 
algum tempo voltou a 
assustar: a savanização. 
O perigo de a Floresta 
Amazônica se trans-
formar em uma savana 
(uma estepe dominada 
por vegetação baixa 
com árvores esparsas) 
já havia sido alertado 
pelos especialistas na 
década de 1990, exat-
amente por conta do 
reconhecimento da fra-
gilidade do ecossiste-
ma.

Uma das razões do 
Cerrado e outros bio-
mas brasileiros serem 
mais resistentes, além 
da fragilidade do bio-
ma amazônico, é que o 
desmatamento nesses 
locais se dá na forma 

de um mosaico, ou seja, 
áreas  descont ínuas, 
geralmente próximas 
das cidades ou das ro-
dovias, que permitem a 
preservação de alguns 
corredores de fauna e 
flora,  aumentando a 
resistência do bioma.

N a  A m a z ô n i a ,  o 
padrão dominante de 
desmatamento é o de 
uma frente contínua, 
que migra da periferia 
para o centro da região. 
É por isso que hoje es-
tamos vendo uma cor-
tina de fogo com mil-
hares de quilômetros de 
extensão. Atrás dessa 
frente, a porcentagem 
de mata preservada fica 
muito abaixo dos 80%, 
o que torna a destruição 
da floresta irreversível.

O que está sendo 
praticado na Amazônia 
é um crime contra sua 
população, contra to-
dos os brasileiros e até 
contra todos os povos 
do mundo. E isso não 
tem apenas implicações 
ambientais, mas tam-
bém representa, como 
mencionei acima, um 
g igantesco  pre ju ízo 
econômico. Destruir a 
floresta para criar gado 
num regime de pecuária 
extensiva e implantar 
monoculturas é a forma 
menos inteligente de 
explorar essa enorme 
riqueza, em cuja defesa 
todos os brasileiros de-
veriam se unir.

Se a perda de 1 mil-
hão de km², em um 
processo sem perspec-
tivas de interrupção, já 
parece algo trágico, a 
situação pode ser ainda 
pior. Um estudo pub-

licado em 2022 pelos 
pesquisadores da Uni-
versidade de Exeter, no 
Reino Unido, revelou 
que cerca de 75% da 
floresta está sob risco 
de atingir o ponto de 
não retorno da savani-
zação, o que significa 
mais de 4 milhões de 
km², quase metade da 
área do Brasil.

O ponto de não re-
torno é atingido quan-
do a floresta perde sua 
capacidade de se recu-
perar de eventos como 
secas, desmatamento e 
queimadas. Como men-
cionei anteriormente, 
a Amazônia precisa de 
uma densidade maior 
de árvores do que out-
ros biomas para se re-
cuperar quando dan-
ificada. Por isso, uma 
floresta que, à primeira 
vista, parece saudável 
pode estar caminhando 
lentamente para sua 
extinção.

O estudo da Uni-
versidade de Exeter é 
particularmente impor-
tante porque, até agora, 
as estimativas do risco 
de savanização haviam 
sido realizadas utilizan-
do modelos computa-
cionais, com dados em 
parte inferidos. Esse foi 
o primeiro estudo base-
ado integralmente em 
dados reais – 20 anos 
de medições obtidas por 
satélites –, o que torna 
suas estimativas mais 
confiáveis e, evidente-
mente, extremamente 
preocupantes.

O  q u e  a c o n t e -
cerá com a Floresta 
Amazônica é crucial 
para  a  humanidade 

porque existe ali uma 
enorme e única var-
iedade de animais e 
plantas, muitas ainda 
desconhecidas,  que, 
além de seu valor para 
a biodiversidade do pla-
neta, podem servir de 
insumo para muitas 
atividades econômicas. 
Além disso, há na flo-
resta e nos seus solos 
uma grande quantidade 
de carbono estocada. 
Estima-se que, com sua 
destruição, mais de 90 
bilhões de toneladas de 
carbono seriam libera-
das para a atmosfera, 
acelerando ainda mais 
o aquecimento global.

Para o Brasil, es-
pecificamente, perder 
a floresta significaria 
deixar de explorar eco-
nomicamente produ-
tos que são únicos da 
região, como frutos, 
pescados, essências di-
versas, princípios ativos 
para medicamentos, 
madeiras nobres e mui-
tos outros, que pode-
riam dar um retorno 
maior e mais qualifica-
do – principalmente se 
sua extração for acom-
panhada de indústrias 
de transformação – do 
que a pecuária exten-
siva e as monoculturas.

Além disso, a preser-
vação da Amazônia é 
essencial  para man-
ter o regime de chu-
vas do qual dependem 
os principais celeiros 
agrícolas do país, nas 
regiões Centro-Oeste, 
Sudeste, e até mesmo 
no Sul e Nordeste, e 
suas populações. Es-
tima-se que mais de 
40% das chuvas nessas 

regiões são produto da 
umidade que provém da 
Amazônia. Sem essas 
chuvas, essas regiões e, 
em consequência, todo 
o país, perderão sua ca-
pacidade de manter seu 
nível atual de atividade 
econômica, produção 
de energia e abasteci-
mento de água para sua 
população.

O s  p o v o s  d a 
Amazônia e o Brasil 
como um todo não po-
dem continuar reféns 
de uma minoria que en-
riquece com um modelo 
econômico arcaico ba-
seado na destruição da 
floresta, muitas vezes 
apelando para ativi-
dades criminosas. Se 
os governos não estão 
conseguindo evitar essa 
devastação, cabe a toda 
sociedade brasi leira 
reagir fortemente con-
tra esse crime que está 
sendo praticado diante 
dos nossos olhos. Te-
mos muito pouco tempo 
para salvar a floresta.

M a r c o  M o r a e s  é 
autor do livro Planeta 
Hostil (Matrix Edito-
ra). Geólogo formado 
pela Universidade Fed-
eral da Bahia (UFBA/
UFRGS) e Ph.D. pela 
Universidade de Wy-
oming (EUA). Atuou 
durante maior parte de 
seus quase 40 anos de 
carreira profissional 
como pesquisador do 
Centro de Pesquisa da 
Petrobras (CENPES). 
Desde 2017,  quando 
deixou a vida corporati-
va, dedica-se a estudar 
os problemas ambien-
tais do planeta.

José Rubens Ferreira 
de Almeida*

Vivemos numa fase 
de extrema transfor-
mação, especialmente 
por causa da tecnologia 
da informação, e agora 
em especial pela Internet 
das Coisas (IoT) e a In-
teligência Artificial (IA). 
No caso das Instituições 
de longa permanência 
para idosos está havendo 
uma ampla metamor-
fose, e entre outros acon-
tecimentos, por novas 
tecnologias que propor-
cionam mais conforto 
e segurança como, por 
exemplo, os sistemas de 
chamadas sem fio, que 
agilizam o pronto atendi-
mento e melhoram a se-
gurança dos internos, e as 
centrais informatizadas 
que auxiliam as diversas 
incumbências cotidianas.

As novas ferramen-
tas digitais vieram para 
ajudar muito, mas nunca 
poderão substituir o ser 
humano por causa de pe-
culiaridades como afeto, 
empatia, atenção e gen-
tileza, entre outras car-
acterísticas necessárias 
no trato com as pessoas. 
A humanização de es-
paços de amparo e saúde 
voltados ao público mais 
vivido é essencial para 
uma sociedade mais justa 
e harmoniosa.

Em relação às tecno-
logias, além dos diver-
sos tipos de sistemas de 
chamadas (campainhas) 

sem fios, soluções long 
range de amplificação 
de alcance, há novidades 
como a central informa-
tizada, que é um sistema 
ou estrutura que utiliza 
a tecnologia da infor-
mação para administrar, 
controlar e automatizar 
processos, operações ou 
informações em uma 
organização. Ela pode ser 
composta por hardware, 
software, redes e bancos 
de dados integrados, o 
que torna possível moni-
torar e controlar diversos 
sistemas ou funções de 
uma única vez dentro de 
um ambiente específico.

São soluções que 
também controlam 
chamadas telefônicas, 
e-mails e outras formas 
de comunicação para 
proporcionar mais apoio 
e segurança usuário. Elas 
também podem operar 
ainda como centrais de 
automação predial que 
integram e gerenciam nas 
edificações sistemas de 
iluminação, climatização, 
sistemas de câmera de 
vídeo e outros. O fato é 
que essas centrais são 
muito importantes para 
melhorar a eficiência, 
segurança e agilidade em 
organizações modernas. 
Uma central informatiza-
da pode ser utilizada por 
cuidadores, mas também 
enfermeiros e médico.

Em relação ao nível 
de automação das In-
stituições de longa per-
manência para idosos 

é variado.  Existe uma 
portaria da Anvisa (Agên-
cia Nacional de Vigilân-
cia Sanitária) obrigando 
qualquer que seja o es-
tabelecimento de saúde 
para que os leitos destina-
dos ao público sênior ten-
ham campainhas ao lado.  
Consequentemente, é 
compulsória a existência 
desse tipo de dispositivo 
ao lado do leito do idoso 
nessas casas de repouso.

No entanto, há play-
ers neste mercado, que 
não apresentam produtos 
de qualidade, inclusive 
importados. Muitos deles 
não dispõem de suporte 
de manutenção no País 
e causam uma preocu-
pação muito grande no 
pós-venda. Além dis-
so há fabricantes, dis-
tribuidores ou impor-
tadores que não ofere-
cem assistência técnica 
ao cliente e há aqueles 
ainda que trabalham de 
qualquer maneira e sem 
comprometimento.

Inclusive alguns 
estabelecimentos que 
cumprem a lei, mas na 
verdade adaptam aquelas 
campainhas residenciais, 
que têm baixo custo, con-
tudo inevitavelmente vão 
sofrer com problemas 
técnicos no futuro. Não 
basta só colocar a cam-
painha do lado do leito, 
tem que proporcionar o 
acompanhamento mais 
próximo e com excelência 
junto àqueles que se em-
penharam no conforto e 

cuidados dos familiares 
em épocas pregressas.

O dia a dia de um 
recinto para acomodar os 
grisalhos não apresenta 
uma gestão despojada, 
como à primeira vista 
poderia parecer. Além 
da Anvisa, a operação 
desses espaços inclusive 
também tem sido obser-
vada cuidadosamente 
pelo Ministério Público 
para que, entre outros 
aspectos sanitários, e de 
atendimento e bem-es-
tar, previstos na Res-
olução RDC nº 502, de 
27 de maio de 2021, que 
dispõe sobre o funcio-
namento de Instituição 
de Longa Permanência 
para Idosos, de caráter 
residencial.

Nos termos da leg-
islação entre várias dis-
posições foi determinado 
o grau de dependência 
do idoso. No grau de de-
pendência I são classi-
ficados os idosos inde-
pendentes, mesmo que 
requeiram uso de equi-
pamentos de autoajuda; 
O grau de dependência 
II compreende aqueles 
idosos com dependência 
em até três atividades 
de autocuidado para a 
vida diária tais como: 
alimentação, mobilidade, 
higiene, sem compro-
metimento cognitivo ou 
com alteração cognitiva 
controlada; E por fim o 
grau de dependência III 
abrange aqueles idosos 
com dependência que 

requeiram assistência 
em todas as atividades de 
autocuidado para a vida 
diária e ou com compro-
metimento cognitivo.

Segundo o Sindicato 
Patronal das Instituições 
Privadas de Longa Per-
manência para Idosos 
do Estado de São Paulo 
há uma relação direta 
para o atendimento exa-
to entre a quantidade de 
cuidadores x idosos. No 
grau I é de 20 idosos por 
1 colaborador; no grau II 
é de 10 idosos por colab-
orador e no grau III é de 
6 idosos por colaborador. 
A proporcionalidade é 
uma das referências para 
que esse grupo social seja 
muito bem assistido e 
naturalmente. É impor-
tante ressaltar que nunca 
haverá uma solução no 
futuro totalmente maqui-
nal para que esse tipo de 
trabalho seja apropriado 
e dignificante.

Hoje em dia, o setor 
de recintos para a tercei-
ra idade apresenta um 
panorama muito bom, 

porque a população do 
Brasil está envelhecen-
do. A previsão de espe-
cialistas é que em 2050 
serão mais idosos com 60 
mais do que 60 menos. A 
abertura de casas de re-
pouso é um cenário visto 
constantemente e hoje o 
Brasil possui mais de 10 
mil unidades desse tipo 
de estabelecimento. Mes-
mo assim ainda não são 
suficientes para atender 
boa parte da população. 
O futuro, portanto, é mui-
to encorajador para esse 
segmento tão fundamen-
tal para a coletividade.

*José Rubens Ferrei-
ra de Almeida é forma-
do em Ciência da Com-
putação pela Unicamp 
(1974). É diretor geral da 
‘Psiu sem fio’ ( https://
psiusemfio.com.br/ ), 
empresa de automação 
empresarial e um dos 
pioneiros e com mais 
experiência na área de 
tecnologia em sistemas 
de chamada de atendi-
mento sem fio.

Artigo

A geração ansiosa
climática. Mercê do mau 
uso dos recursos natu-
rais, a Terra exauriu-se 
e agora responde com 
fenômenos extremos, 
causadores de morte e 
desgraça. Diante desse 
perigo, o uso inadequa-
do dos celulares é uma 
questão que perde im-
portância e significado.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.   
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Inscrições Abertas para o I Circuito de 
Formação em Audiovisual em Santo 

Antônio de Posse

Santo Antônio de Posse promove 
melhorias nas escolas da rede municipal 

Santo Antônio de Pos-
se, SP, sediará em out-
ubro e novembro deste 
ano o I Circuito de For-
mação em Audiovisual, 
uma iniciativa gratuita e 
abrangente voltada para 
diferentes públicos. O 
principal objetivo do cir-
cuito é democratizar o 
acesso ao conhecimento 
audiovisual por meio de 
uma programação diver-
sificada, com atividades 
online.

INSCRIÇÕES ABER-
TAS ATÉ 02/10/2024

Confira a Programação 
Completa:

1. Oficina Online: “Meu 
Primeiro Documentário”

Público-alvo: Jovens 
(16 a 25 anos)

Data: 29 de outubro, 
às 18h

Descrição: Esta ofici-
na prática oferece uma 
imersão completa na 
criação de documentári-
os, abordando desde a 
concepção da ideia até a 
distribuição. A metodolo-
gia inclui:

Concepção da Ideia: 
Desenvolvimento de te-

mas relevantes e elabo-
ração de roteiros.

Pré-produção: Plane-
jamento logístico e prepa-
ração do equipamento.

Produção: Técnicas de 
filmagem, enquadramen-
to, iluminação e captação 
de áudio.

Pós-produção: Edição 
de vídeo, cortes e efeitos 
visuais e sonoros.

2. Curso de Formação 
Teórica em Cinema

Público-alvo: Adoles-
centes (13 a 16 anos)

Data: 30 de outubro, 
às 18h

Descrição: Curso in-
trodutório que explora a 
história e os movimentos 
do cinema, com ênfase 
especial no cinema bra-
sileiro. O curso abordará:

Introdução ao Cine-
ma: Conceitos básicos, 
história e marcos impor-
tantes.

Exploração de Gêneros 
Cinematográficos: Carac-
terísticas e evolução dos 
gêneros.

Estudo de Diretores e 
Cinematografias: Análise 
de trechos de filmes e con-

tribuições dos principais 
diretores.

Discussão e Reflexão: 
Debate sobre represen-
tação, identidade e ética 
no cinema.

3. Workshop Online: 
“Elaboração de Projetos 
Audiovisuais e Portfólio 
Cultural”

Público-alvo: Produ-
tores culturais

Data: 25 de novembro, 
às 18h

Descrição: Este work-
shop foca na gestão e 
produção audiovisual, 
abordando a criação de 
projetos e portfólios cul-
turais. A metodologia 
inclui:

Introdução à Gestão de 
Projetos: Princípios e fer-
ramentas de gestão para o 
contexto audiovisual.

Elaboração de Proje-
tos Audiovisuais: Desen-
volvimento de conceitos, 
cronograma e orçamento.

Estruturação de Port-
fólio Cultural: Organi-
zação e apresentação de 
trabalhos anteriores.

Feedback e Network-
ing: Troca de experiências 

e sugestões de aprimora-
mento.

4. Capacitação para 
Educadores: “Utilização 
do Cinema em Sala de 
Aula a partir da Lei Fed-
eral 13.006/2014”

Público-alvo: Gestores 
escolares e educadores

Data: 26 de novembro, 
às 18h

Descrição: Capaci-
tação sobre a Lei Federal 
13.006/2014, que deter-
mina a exibição de duas 
horas de cinema nacional 
no currículo escolar. A 
capacitação abordará:

Contextualização da 
Lei 13.006/2014: Objeti-
vos e diretrizes da lei.

Exploração de Recur-
sos Audiovisuais: Seleção 
e uso de filmes e vídeos 
educativos.

Desenvolvimento de 
Metodologias de Ensino: 
Elaboração de planos de 
aula e atividades ped-
agógicas.

Avaliação e Monitora-
mento: Estratégias para 
avaliar a eficácia das ativ-
idades e o impacto na 
aprendizagem.

5. Workshop Online: 
“Acessibilidade na Pro-
dução Audiovisual”

Público-alvo: Aberto 
a todos

Data: 27 de novembro, 
às 18h

Descrição: Workshop 
de três horas sobre aces-
sibilidade na produção 
audiovisual, abordando 
técnicas para tornar o 
conteúdo mais acessível, 
incluindo legendagem, 
audiodescrição e inter-
pretação em Libras.

Importante: As in-
scrições para as ativi-
dades estão abertas e 
podem ser feitas através 
deste formulário. Cada 

oficina online oferece um 
número limitado de 20 
vagas, então inscreva-se 
o quanto antes para ga-
rantir sua participação e 
aproveitar essa oportuni-
dade única de aprimorar 
seus conhecimentos no 
campo audiovisual.

Link de Inscrições: 
h t t p s : / / f o r m s . g l e /
APaoVpgouxwyqKqQ7

Dúvidas? E-mail: lab-
oratoriodecriar.contato@
gmail.com

Este projeto é realizado 
com recursos da Lei Paulo 
Gustavo, via Secretaria de 
Cultura e Turismo da Pre-
feitura de Santo Antônio 
de Posse.

As escolas da rede 
pública municipal de 

Santo Antônio de Pos-
se estão sendo equipa-

das com aparelhos de ar 
condicionado nas salas 
de aula e passando por 
reformas, que incluem 
desde pintura a reparos 
nas instalações. Quatro 
creches também estão se 
encontram em obras para 
reforma e ampliação, 
resultando na criação de 
mais 240 vagas e pratica-
mente zerando a fila por 
vagas. De acordo com a 
prefeitura, a educação 
está entre as áreas da 
administração municipal 
que mais recebeu mel-
horias e investimentos 
nos últimos quatro anos 
com o objetivo de mel-
horar ainda mais a quali-

dade no aprendizado e as 
condições do ensino para 
professores e alunos da 
rede municipal. 

“Educação também é 
uma das prioridades e 
um dos nossos compro-
missos para Posse con-
tinuar avançando. Dessa 
forma, outro benefício 
alcançado, foi a ma-
nutenção da gratuidade 
do material escolar e 
do uniforme, como uma 
forma de garantirmos um 
ambiente escolar mais 
confortável e adequado 
para nossos alunos, além 
de garantir às famílias 
mais tranquilidade para 
que possam trabalhar 

e tenham onde deixar 
seus filhos em um am-
biente com qualidade”, 
destacou o prefeito João 
Leandro Lolli.

No ano passado, o mu-
nicípio também intensifi-
cou a atenção no trabalho 
voltado para a inclusão 
social com a inauguração 
de um Centro de Aten-
dimento Educacional 
Especializado destinado 
para o atendimento de 
crianças com necessi-
dades especiais. Out-
ra iniciativa importante 
foi a criação do ProUni 
Municipal, medida que 
colocou Santo Antônio de 
Posse, ao lado apenas de 

Jaguariúna, como uma 
das únicas cidades da 
Região Metropolitana de 
Campinas a implantar o 
programa que oferece 
gratuitamente aos jovens 
bolsas de estudo no ensi-
no superior. São ofereci-
das 200 vagas por ano.  

“Foram muitos os 
avanços obtidos na área 
da educação e, por isso, 
precisa continuar. Nosso 
trabalho na educação é 
contínuo e de funda-
mental importância para 
o futuro das crianças 
da nossa cidade. Vamos 
continuar trabalhando 
para fazer sempre o Mel-
hor para nossa cidade” 

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Beneficiários do Bolsa 
Família em Jaguariúna 

devem retirar o cartão e 
realizar o monitoramento 

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria de Assistên-
cia Social, informa que 
os beneficiários do pro-
grama Bolsa Família 

devem comparecer à 
Central de Atendimento 
do Cadastro Único para 
retirar o cartão e realizar 
o monitoramento do pro-
grama (Pesagem e Me-
dida) na Unidade Básica 
de Saúde (UBS) de sua 

referência até o próximo 
dia 25 de outubro. Caso o 
usuário não compareça, 
o benefício será bloquea-
do.

O monitoramento é 
uma das condicionali-
dades do programa Bolsa 
Família realizada duas 
vezes ao ano, no primeiro 
e no segundo semes-
tre, para que a família 
permaneça recebendo o 
benefício.

A retirada do cartão 
da pesagem e medida 
será na Secretaria de As-
sistência Social, localiza-
da na Rua Júlia Bueno, 
191, no Centro, das 8h 
às 16h.

Para mais  infor-
mações, a secretaria dis-
ponibiliza o telefone (19) 
3199-7495 e o WhatsApp 
(19) 9.9311-2766.
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Formatura do Projeto FMT Marca Novo Capítulo 
na Vida dos Jovens de Santo Antônio de Posse

Por Regina Vicenzotti

Na noite de sexta-fei-
ra, 30 de agosto, o salão 
da Igreja Quadrangular 
em Santo Antônio de 
Posse foi o palco de uma 
cerimônia marcante: a 
formatura da primeira 
turma do segundo seme-
stre de 2024 do Projeto 
FMT (Formação Mundo 
Trabalho), promovido 
pela Associação Pró-Vi-
da.

A solenidade de for-
matura foi um evento 
de grande importância, 
reunindo jovens, famil-

iares e membros da co-
munidade para celebrar 
a conclusão do curso 
profissionalizante gra-
tuito oferecido aos jovens 
de 14 a 18 anos.

O Projeto FMT de-
stacou-se por proporcio-
nar aos jovens um desen-
volvimento abrangen-
te em áreas técnicas e 
sócio-comportamenta-
is. Os participantes ad-
quiriram conhecimentos 
valiosos em softwares, 
comunicação escrita e 
negociação, além de hab-
ilidades essenciais como 
liderança, trabalho em 

equipe, e criatividade. 
Esta formação é crucial 
para a preparação dos 
jovens para o mercado 
de trabalho, oferecen-
do ferramentas que são 
altamente valorizadas 
por empregadores e que 
contribuem para o cresci-
mento pessoal e profis-
sional dos participantes.

Iniciativas como o 
Projeto FMT são funda-
mentais para o fortalec-
imento da comunidade 
e para a promoção do 
desenvolvimento social. 
Ao capacitar os jovens 
com habilidades técnicas 

e comportamentais, o 
projeto não só melhora as 
perspectivas de carreira 
dos participantes, mas 
também contribui para 
a construção de uma so-
ciedade mais preparada e 
inovadora. Os formandos 
agora têm a oportuni-
dade de aplicar o que 
aprenderam.

A Associação Pró-Vida 
continua seu compro-
misso com a educação e 
a capacitação de jovens 
em Santo Antônio de 
Posse, reafirmando seu 
papel vital na promoção 
do desenvolvimento e do bem-estar da comu- nidade.

Projeto Criança Feliz: Uma Tarde de Alegria e 
Evangelho no Bela Vista

No último sábado, cer-
ca de 100 crianças do 
bairro Bela Vista, em 
Santo Antônio de Posse, 
vivenciaram uma tarde 
de pura alegria e apren-
dizado. Coordenado pelos 

missionários Pr. Francis-
co, Miss. Fábio, Pamela e 
Cristiane, o Projeto Cri-
ança Feliz proporcionou 
às crianças momentos de 
diversão, com atividades 
como brincadeiras, teatro 

de fantoches e danças.
Além do entreteni-

mento, o projeto tem 
como missão apresen-
tar o Evangelho de for-
ma lúdica e envolven-
te, utilizando dinâmicas 

e exposições da Bíblia 
para ensinar valores e 
princípios cristãos. Após 
as atividades, as crianças 
e adolescentes presentes 
desfrutaram de um deli-
cioso lanche, com cachor-

ro-quente, pipoca e al-
godão-doce, oferecidos 
gratuitamente pelos vol-
untários do Pro Vida.

O Projeto Criança 
Feliz acontece todas as 
terças-feiras no Bela Vis-

ta, e ao final de cada en-
contro, os participantes 
são recebidos com um 
jantar especial, reafir-
mando o compromisso 
de acolher e cuidar da 
comunidade local.
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Solidariedade em Ação: 6ª 
Cavalgada do Bem arrecada 

mais de R$ 112 mil para 
instituições de Santo Antônio 

de Posse
A Associação da Caval-

gada do Bem, juntamente 
com a Comitiva Saco de 
Ouro, organizou a 6ª edição 
da “Cavalgada do Bem” em 
Santo Antônio de Posse, 
evento que ocorreu no dia 
18 de agosto de 2024. Com 
o objetivo de beneficiar 
instituições locais, a caval-
gada conseguiu arrecadar 
um montante expressivo, 

refletindo o comprometi-
mento e a solidariedade da 
comunidade.

O total arrecadado foi 
de R$ 112.152,08, que foi 
dividido igualmente entre 
a Associação dos Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(APAE) e o Lar São Vicente 
de Paulo, ambas institu-
ições de Santo Antônio 
de Posse. Cada entidade 

recebeu uma doação de 
R$ 56.076,04, valores que 
serão fundamentais para a 
continuidade dos serviços 
prestados.

Além disso, o valor total 
arrecadado com o estacio-
namento durante o evento, 
no valor de R$ 1.950,00, 
foi revertido para o Lar 
das Crianças, outra insti-
tuição local que se dedica 

ao atendimento de crianças 
em situação de vulnerabil-
idade.

A organização do evento 
expressou sua gratidão a 
todos que contribuíram, di-
reta ou indiretamente, para 
o sucesso da cavalgada, 
ressaltando a importância 
da união em prol de causas 
sociais e o impacto positivo 
dessas ações na sociedade.

Vem aí a 2ª Feijoada da Nina: Não fique de fora!
Prepare-se para um 

dos eventos mais es-
perados da cidade! No 
próximo domingo, 08 
de setembro, a partir das 
11h, o Rancho Pegorari 
será palco da 2ª Feijoada 
da Nina, uma celebração 
que promete muita co-
mida boa e música de 
qualidade.

A feijoada, que será 
servida à vontade, estará 
disponível das 11h30 

às 15h, garantindo que 
todos possam se deli-
ciar com esse prato típi-
co brasileiro. E não é 
só isso! A animação fi-
cará por conta do grupo 
“Pagode dos Amigos” e 
do DJ MGT, que trarão 
muito samba e pagode 
para levantar o astral do 
evento.

Ingressos e Infor-
mações

Os ingressos estão à 

venda e são limitados, 
então garanta o seu com 
antecedência! Os valores 
são superacessíveis:

– 0 a 6 anos: Entrada 
gratuita

– 7 a 12 anos: R$ 
25,00

– Acima de 13 anos: R$ 
50,00 (antecipado)

– Na hora: R$ 70,00
Para adquirir seu con-

vite, entre em contato pe-
los números (19) 99961-

1140 ou (19) 99187-8335.
A 2ª Feijoada da Nina 

já é um evento tradicion-
al e imperdível na cidade. 
Venha com a família e 
amigos e aproveite um 
domingo repleto  de 
sabores e ritmos que 
vão marcar o seu final 
de semana Não perca 
essa oportunidade de se 
divertir e saborear uma 
das melhores feijoadas 
da região!

Festa em Jaguariúna celebra 150 anos de 
imigração italiana

  Curso de artesanato com 
folhas desidratadas acontece 

de 9 a 12 de setembro em 
Santo Antônio de Posse

O Boulevard do Centro 
Cultural de Jaguariúna re-
cebe neste final de semana 
a segunda edição da Festa 
Italiana - Viva la Nostra 
Gente, que acontece nos 
dias 6, 7 e 8 de setembro. 
O evento, que celebra os 
150 anos da imigração 
italiana no Brasil, tem o 
apoio da Prefeitura de 
Jaguariúna, através da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura, e promete repe-
tir o sucesso da edição de 
2023, oferecendo uma ex-
periência autêntica e ani-
mada para toda a família. 
A entrada é gratuita.

A festa contará com 51 
operações gastronômicas 

para “mangiare bene” 
e “divertire!” – comer 
bem e se divertir! A pro-
gramação inclui shows 
ao vivo, garantindo um 
fim de semana repleto de 
música, dança e, claro, 
muitas comidas típicas 
italianas.

Para as crianças, um 
espaço especial foi prepa-
rado, incluindo uma ofi-
cina divertida que prom-
ete entreter os pequenos 
enquanto os adultos 
aproveitam o melhor da 
cultura italiana.

O evento, realizado 
pela Elo Produções, terá 
uma programação diver-
sificada e atrações para 

todas as idades.
PROGRAMAÇÃO
Sexta-feira (6/09):
9h: Abertura oficial 

com autoridades
20h: Show de abertura 

com Enzo Schiani - Tribu-
to ao Eros Ramazzotti

Sábado (7/09):
13h: Seleção Itália - 

Brasil
14h: Jonas Francisco - 

La Bella Itália
15h: Oficina Kids
16h: Fabinho Azevedo - 

Samba e Brasilidades
19h: Aula de Italiano 

ao vivo com Accademia 
Italiana Pellegrini

20h: Grande show com 
o italianíssimo Tony An-

geli
Domingo (8/09)
7h30: Largada da 7ª 

Corrida Turística de Jag-
uariúna ***operações es-
peciais para participantes

12h30: Coral Ítalo Bra-
sileiro de Americana

14h: Desafio Musical
15h: Jonas Francisco e 

Marina Gabetta - La Bella 
Itália

16h30: Bingo Solidário 
100% revertido para a 
reforma da Igreja Matriz 
Centenária de Jaguariúna

17h30: Dança Italiana
19h: Mega show de en-

cerramento com os Teno-
res do Brasil - Ricardo & 
Marcello

A Secretaria de Desen-
volvimento Social de San-
to Antônio de Posse, em 
parceria com o Sindicato 
Rural de Mogi Mirim, 
realizará um curso de ar-
tesanato utilizando folhas 
desidratadas, entre os 
dias 9 e 12 de setembro. 

A iniciativa promete en-
sinar uma nova técnica 
de uso criativo de fol-
has, sendo uma excelente 
oportunidade para quem 
deseja ampliar seus con-
hecimentos e desenvolver 
habilidades manuais no 
artesanato.

As vagas são limitadas, 
e os interessados devem 
se inscrever o quanto 
antes. O curso será min-
istrado na sede da Secre-
taria de Desenvolvimento 
Social, e os participantes 
aprenderão a transformar 
folhas desidratadas em 

peças decorativas e fun-
cionais.

Para mais informações 
e inscrições, entre em 
contato diretamente com 
a Secretaria de Desen-
volvimento Social ou pelo 
telefone (19) 3896-2556.

Foto Ilustrativa

Centro Cultural terá exposição do projeto 
‘Colorindo Jaguariúna’ neste fim de semana

O Centro Cultural 
será palco neste fim de 
semana da exposição 
“Colorindo Jaguariúna”, 
coordenado pelo profes-
sor Ever San Laurenzo. 

O evento reúne cerca 
de 70 telas pintadas por 
crianças e pelo artista e 
acontecerá neste sábado 
e domingo, dias 7 e 8 de 
setembro, das 9h às 15h, 

no Vagão Café do Centro 
Cultural.

Segundo o professor 
Ever, os temas das obras 
foram inspirados em 
pontos turísticos de Jag-

uariúna. O projeto, que 
começou no último dia 
18 de maio, também con-
tou com a colaboração da 
professora Li Rossi, da 
Casa Azul.

“No evento  estou 
apresentando obras de 
minha autoria no estilo 
realismo espontâneo, 
retratando alguns dos 
participantes do projeto, 

funcionários e pessoal 
que nos ajudou nesse 
período. Foi nota 10, 
com certeza”, disse o 
professor.
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Prefeito Gustavo Reis determina o fim do processo 
de concessão do serviço de água e esgoto 

De Jaguariúna

O prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis, 
determinou o fim do 
processo de concessão 
dos serviços de água, 
esgotamento sanitário 
e manejo de resíduos 
sólidos do município à 
iniciativa privada. A de-
cisão foi anunciada nes-
ta sexta-feira, dia 30 de 
agosto, a servidores do 
Departamento de Água 
e Esgoto (DAE) con-
trários à privatização 
do setor, além de rep-
resentante do Comitê 
em Defesa da Água de 
Jaguariúna, durante 
reunião no Paço Mu-
nicipal.

O prefeito também 

determinou a retirada 
da Câmara Municipal 
do projeto que previa a 
criação da Sociedade de 
Abastecimento de Água 
e Esgoto de Jaguariúna 
(Saeja), uma autarquia 
para o setor de água e 
saneamento.

“O estudo que re-
alizamos tinha o obje-
tivo de nos guiar, mas, 
ao ouvir atentamente 
nossas comunidades, 
cheguei à conclusão de 
que este não é o camin-
ho que devemos seguir. 
Não vamos mais ter 
privatização.  Agora, 
nosso desafio é buscar 
alternativas para garan-
tir que os investimentos 
necessários sejam feitos 
para garantir o abaste-

cimento de água para 
a população”, disse o 
prefeito.

A proposta apresen-
tada pela Prefeitura de 
Jaguariúna visava uma 
concessão do sistema 
público a partir de um 
diagnóstico apresenta-
do pela Fundação Car-
los Alberto Vanzolini, 
que considerou inves-
timentos necessários 
para atingir as metas 
no novo Marco Legal do 
Saneamento até 2033.

“Agora vamos unir 
nossos esforços para 
garantir um futuro cada 
vez melhor para Jag-
uariúna. Conto com o 
apoio de todos vocês 
nessa nova jornada”, 
concluiu o prefeito.

INVESTIMENTOS
A Prefeitura de Jag-

uariúna já investiu no 
setor de abastecimento 
e saneamento mais de 
R$ 20 milhões desde 
2021 em várias ações 
e obras, como a insta-
lação de um sofisticado 
software de telemetria 
que possibilita o acom-
panhamento e a gestão, 
em tempo real, de todo 
o sistema hídrico e de 
abastecimento.

Além do sistema de 
telemetria, os investi-
mentos incluem a con-
strução das estações 
de tratamento de água 
(ETA) 5 e 6, que ampli-
am quase 60% a capaci-
dade de abastecimen-
to de Jaguariúna, com 

270 litros por segundo, 
suficientes para abas-
tecer uma cidade de 
mais de 100 mil habi-
tantes. Também foram 
construídos dois no-

vos reservatórios, com 
capacidade de quase 
5 milhões de litros de 
água. Outros investi-
mentos também estão 
previstos.

Operação policial em Santo Antônio de 
Posse resulta em prisões por tráfico de 

entorpecentes
Na manhã do dia 1º 

de setembro, uma equi-
pe policial que realizava 
patrulhamento na Vila 
Padre Pedro, em San-
to Antônio de Posse, 
identificou uma ação 
de tráfico de drogas na 
Rua Benjamin Solera. 
Dois indivíduos, que 
não tiveram seus nomes 
divulgados, foram ob-
servados no local.

A o  a v i s t a r e m  a 
aproximação da via-

tura policial, um dos 
suspeitos entregou uma 
sacola plástica ao outro 
e tentou fugir do local 
em sua bicicleta. Após 
um breve acompanha-
mento, o suspeito foi 
abordado. Dentro da 
sacola, foram encontra-
dos aproximadamente 
1 3 2  g r a m a s  d e  m a-
conha, um kit de folhas 
de seda, 63 gramas de 
maconha separadas e 9 
gramas de haxixe.

O segundo suspeito 
também tentou deixar o 
local, mas foi abordado 
posteriormente. Duran-
te a busca pessoal, nada 
de ilícito foi encontrado 
com ele. Ambos rece-
beram voz de prisão em 
flagrante pelo crime de 
tráfico de drogas. .

C o m  o  a p o i o  d a 
Guarda Civil Munici-
pal (GCM), os dois in-
divíduos foram conduz-
idos até a delegacia de 

plantão em Jaguariú-
na-SP. No local, a del-
egada de plantão rat-
ificou a voz de prisão 
em flagrante, confec-
cionando o boletim de 
ocorrência, o auto de 
exibição e apreensão, e 
o recibo de entrega dos 
presos.

Os suspeitos  per-
maneceram detidos na 
cidade de Jaguariú-
na, onde aguardam as 
providências legais.

Polícia realiza apreensão de 
drogas em Santo Antônio de 

Posse
Na noite de 31 de 

agosto, uma equipe da 
Polícia Militar realiza-
va patrulhamento pela 
Rua Girolamo Romio, 
em Santo Antônio de 
Posse, quando avistou 
um indivíduo em atitude 
suspeita próximo a uma 
residência. Ao tentar 
abordá-lo, o suspeito 
fugiu para dentro da 
casa e trancou o portão. 
Os policiais ordenaram 
que ele abrisse o portão 
e saísse, mas não obti-

veram resposta.
Diante da situação, 

um dos policiais subiu 
no muro da residência 
e conseguiu visualizar 
uma mesa com diversos 
eppendorfs e invólucros 
de drogas. No local, es-
tavam presentes três 
indivíduos, que ime-
diatamente tentaram 
fugir. Os policiais deram 
ordem de parada, mas 
os suspeitos não obe-
deceram. Um policial 
decidiu então pular o 

muro e conseguiu cap-
turar dois dos indivídu-
os enquanto tentavam 
escapar pelos fundos da 
casa. O terceiro suspeito 
conseguiu fugir.

N a  m e s a ,  f o r a m 
encontrados 596 ep-
pendorfs de cocaína, 
64 pedras de crack, 24 
porções de maconha, 
além de 3 celulares, 
um caderno com ano-
tações do tráfico e R$ 
3.621,00 em dinheiro. 
Os dois suspeitos cap-

turados receberam voz 
de prisão em flagrante 
pelo crime de tráfico de 
entorpecentes.

Os suspeitos, junta-
mente com os materiais 
apreendidos, foram en-
caminhados à Delegacia 
de Polícia Judiciária de 
Jaguariúna. O delegado 
de plantão, após ser in-
formado sobre os acon-
tecimentos, ratificou a 
prisão dos indivíduos, 
que agora estão à dis-
posição da Justiça.

Ação policial em Santo Antônio de Posse leva à 
prisão de suspeitos e apreensão de drogas

Na manhã desta se-
gunda-feira, 2 de se-
tembro, uma operação 
policial em Santo Antô-
nio de Posse culminou 

na prisão de dois in-
divíduos envolvidos em 
atividades de tráfico de 
entorpecentes. A ação 
teve início durante um 

patrulhamento de roti-
na, quando os policiais 
avistaram um homem 
de cabelos azuis man-
cando próximo a uma 
residência. Ao perceber 
a aproximação da equi-
pe policial, o suspeito 
guardou algo no bolso e 
tentou se afastar rapid-
amente.

Os policiais recon-
heceram o homem como 
alguém que, em uma 
ocorrência anterior, 
havia fugido após uma 
operação no mesmo lo-
cal, onde dois outros 
indivíduos foram presos 
com uma grande quan-
tidade de drogas e din-
heiro. Durante aquela 
fuga, o suspeito deix-
ou cair um documento 
de identificação, o que 

facilitou sua identifi-
cação. Na ocasião, ele 
se machucou ao tentar 
pular um muro com 
ofendículos de vidro, o 
que foi confirmado du-
rante a abordagem desta 
manhã.

Ao ser revistado, os 
policiais encontraram 
no bolso do suspeito 
anotações referentes à 
contabilidade do tráf-
ico e a quantia de R$ 
724,00 em diversas no-
tas. Questionado so-
bre sua identidade e o 
motivo do nervosismo, 
o homem admitiu ser 
a pessoa procurada e 
confessou que o din-
heiro era fruto da ven-
da de drogas realizada 
na noite anterior. Ele 
revelou ainda que es-

tava a caminho de uma 
residência para entre-
gar o dinheiro a outro 
conhecido dos meios 
policiais pelo tráfico de 
drogas.

Com o apoio de uma 
s e g u n d a  e q u i p e ,  o s 
policiais seguiram até 
a residência indicada, 
onde encontraram o 
segundo suspeito e o 
local onde as drogas 
eram armazenadas e 
vendidas. Durante as 
buscas, foram apreen-
didas 0,012 gramas de 
cocaína distribuídas em 
sete eppendorfs verdes, 
0,013 gramas de ma-
conha em duas porções, 
anotações da contab-
ilidade do tráfico, R$ 
65,00 em notas diversas 
e R$ 215,65 em moedas.

Além das drogas e 
do dinheiro, a equipe 
policial descobriu que o 
local possuía um siste-
ma de monitoramento 
com câmeras estrategi-
camente posicionadas 
para vigiar as ruas ao 
redor da casa, permitin-
do que os traficantes 
a c o m p a n h a s s e m  o s 
movimentos das forças 
de segurança. Quatro 
câmeras, um monitor 
de TV e um modem de 
internet foram apreen-
didos.

Após consulta com 
o delegado de plantão 
no distrito policial, foi 
determinada a prisão 
em flagrante dos dois 
indivíduos, que agora 
estão à disposição da 
justiça.



Sexta-Feira,
06 de Setembro de 2024 7P Jornal Possense

Jaguariúna recebe 
neste domingo, dia 8 de 
setembro, a 7ª edição 
da já tradicional Corrida 
Turística, que conta com 
o apoio da Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio 
das secretarias de Turis-
mo e Cultura e de Juven-
tude, Esportes e Lazer. 
Com percursos de 5km e 
10km, o evento tem iní-
cio às 6h30, com largada 

prevista para as 7h30, 
em frente ao Boulevard 
do Centro Cultural.

O som do tradicional 
apito da Maria Fumaça 
dará início ao evento. Os 
participantes poderão vi-
venciar a história e a cul-
tura de Jaguariúna en-
quanto percorrem ruas e 
avenidas repletas de sig-
nificado histórico.

A Corrida Turística 

de Jaguariúna é uma 
oportunidade única para 
atletas e amantes do es-
porte se conectarem com 
a história e a beleza da ci-
dade. Além do desafio fí-
sico, os corredores terão 
a chance de descobrir os 
encantos que tornam Ja-
guariúna um destino tão 
especial.

As inscrições já foram 
encerradas.

Jaguariúna recebe a 7ªedição da Corrida 
Turística com percursos de 5km e 10km 

neste domingo 

Final de Semana Decisivo para a 1ª Copa de 
Santo Antônio 2024

O último final de sema-
na foi marcado por grandes 

emoções no Campo Mu-
nicipal José Ferreira Neto, 

onde ocorreram as quar-
tas de final da 1ª Copa de 
Santo Antônio 2024. Com 
jogos disputados e muita 
garra, as equipes deram 
o seu melhor em busca de 
uma vaga nas semifinais 
do torneio.

Sábado de Goleadas
O sábado foi um dia 

de goleadas. No primeiro 
confronto, o time Dioferre 
demonstrou sua superi-
oridade ao vencer a equipe 
100 Limites por 4 a 0. Com 
uma atuação impecável, o 
Dioferre dominou a par-
tida do início ao fim, ga-

rantindo seu lugar nas 
semifinais.

No segundo jogo do dia, 
o Real Aliança também não 
decepcionou seus torce-
dores. Com uma vitória 
convincente por 3 a 0 so-
bre o Canarinho, a equipe 
mostrou força e determi-
nação para seguir adiante 
na competição.

Já no domingo, os jogos 
foram mais equilibrados 
e emocionantes. No pri-
meiro duelo, o Figueirense 
venceu o Alagoas por 2 a 
1 em uma partida muito 
disputada, garantindo sua 

classificação para as semi-
finais. A vitória veio com 
muita luta e dedicação, 
mostrando que o time está 
preparado para enfrentar 
os próximos desafios.

No último jogo das quar-
tas de final, o Paulista der-
rotou o CSKA por 2 a 0, em 
uma partida marcada por 
um forte sistema defensivo 
e contra-ataques precisos. 
Com essa vitória, o Paulista 
também avançou para as 
semifinais, completando 
o quadro dos quatro mel-
hores times do torneio.

Com os resultados das 

quartas de final, as semi-
finais da 1ª Copa de Santo 
Antônio 2024 estão defin-
idas e prometem ser de 
tirar o fôlego. No próximo 
sábado, dia 07 de agosto, a 
partir das 13h, teremos os 
confrontos entre Dioferre e 
Figueirense, seguidos pelo 
duelo entre Real Aliança e 
Paulista.

As equipes vêm se 
preparando intensamente 
para esses jogos decisivos, 
e a expectativa é de que 
o público compareça em 
peso para apoiar seus times 
e vibrar com cada lance.

Juventus vence Roseira nos pênaltis e é o 
novo campeão do Campeonato de Futebol 

Veteranos de Jaguariúna 
De Jaguariúna

O  J u v e n t u s  é  o 
grande campeão do 
Campeonato Amador 
de Futebol Veteranos 
de Jaguariúna 2024. 
A equipe foi a vence-
dora do duelo contra o 
S.E. Roseira, na final da 

competição realizada 
neste domingo, dia 1º 
de setembro, no Azulão. 
O campeonato foi real-
izado pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Juventude, Esportes e 
Lazer.

No tempo normal, 

as equipes ficaram no 
1 a 1, o que levou a de-
cisão para a cobrança 
de pênaltis. Quem levou 
a melhor foi a equipe do 
Juventus, que acertou 
três penalidades contra 
duas do Roseira. Placar 
final: 3 a 2 para o Juven-
tus, novo campeão do 

Veteranos.   
No total, dez equipes 

participaram da com-
petição. Roseira, Juven-
tus, União, Cruzeiro, 
Dom Bosco, Beira Rio, 
Máfia, Amigos do Flori-
pa, Independente e Inter 
estiveram em campo na 
edição deste ano.

Jaguariúna inaugura escultura ‘Touro 
Indomável’ na Avenida Marginal

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugurou no 
sábado, dia 31 de agos-
to, a escultura “Touro 
Indomável”, localizada 
na rotatória ao lado da 
Feira de Arte e Artesan-
ato (Feart), na Avenida 
Marginal. A obra, patro-
cinada pela Motorola, 
representa a celebração 
da rica tradição cultural 
e da vigorosa economia 
da cidade, e integra a 
trilogia de esculturas, 
assinadas pelo artista 
Rafael Brancatelli, em 
comemoração aos 70 
anos de Jaguariúna.

A cerimônia de inau-
guração contou as pre-
senças do prefeito Gus-
tavo Reis, das secretárias 
de Turismo e Cultura, 
Mariana Camargo Brus-
cato, e de Gabinete, 
Maria Emília Peçanha 
de Oliveira, do artista 
Rafael Brancatelli e do 
diretor de operações da 

Motorola, Ernesto Levy, 
entre outros convidados.

“É impossível contar 
a história de Jaguariú-
na sem dedicar alguns 
capítulos ao Jaguariú-
na Rodeo Festival. E 
o maior símbolo do 
rodeio é o touro. Essa 
obra ‘Touro Indomável’ 
conecta Jaguariúna ao 
seu maior cartão-postal, 
pelo qual nossa cidade é 
reconhecida nacional-
mente. Essa grande obra 
vai fomentar ainda mais 
o nosso turismo e as nos-
sas tradições e é um pre-
sente da Motorola aos 
70 anos de Jaguariúna”, 
disse o prefeito.

A primeira obra en-
tregue foi “Jaguar Ne-
gro”, no último dia 24 
de agosto. A terceira e 
última escultura a ser 
inaugurada é “Cavalos 
Brancos”, neste sába-
do, dia 7 de setembro, 
também às 17h. Além 
de serem um presente 
de aniversário para Jag-

uariúna, que completa 
70 anos de emancipação 
no dia 12 de setembro, 
as três obras também 
deverão fomentar o tur-
ismo local na principal 
avenida da cidade, que é 
a porta de entrada para 
o Circuito das Águas 
Paulista.

Representando o tou-
ro, símbolo icônico da 
tradicional Festa do Peão 
de Jaguariúna, agora de-
nominada Jaguariúna 
Rodeo Festival, a escul-
tura “Touro Indomável” 
destaca um dos eventos 
mais famosos e aguarda-
dos do Brasil, realizado 
há décadas na cidade. O 
festival atrai milhares de 
visitantes todos os anos, 
promovendo o turismo 
e a cultura locais e for-
talecendo o espírito co-
munitário e a identidade 
regional. A obra também 
simboliza a força e a pu-
jança que caracterizam 
Jaguariúna, sede de im-
portantes empresas de 

diversos setores.
A escultura possui 

5m de comprimento 
por 2m60 de altura e 
pesa cerca de 400kg. É 
feita de vários materiais 
como aço, resina, EPS e 
fibra de vidro. Sua pin-

tura dourada intensa 
faz alusão ao ouro que 
representa o Rodeio.

FICHA TÉCNICA:
Nome: “Touro In-

domável”
Autor: Rafael Bran-

catelli

Dimensões: 5m de 
comprimento por 2m60 
de altura

Peso: 400kg
Composição:  aço , 

resina, EPS e fibra de 
vidro, entre outros, com 
pintura dourada
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